

## Pressekonferenz

## Notfallsonografie am 13. 6. 2013 in Berlin

Thema der nächsten Pressekonferenz am 13. Juni 2013 in Berlin wird die Notfallsonografie sein: Eine rasche Diagnose ist vor allem bei medizinischen Notfällen wichtig, damit ohne Zeitverlust die richtige Behandlung eingeleitet werden kann. Eine Studie der Deutschen Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (DEGUM) zeigt erstmals, dass eine frühzeitige Ultraschalluntersuchung in der Notfallambulanz die Verweildauer im Krankenhaus um mehrere Tage verkürzen kann. Dr. med. Andreas Schuler aus Geislingen, Kongresspräsident des diesjährigen Dreiländertreffens in Stuttgart, stellt die Studie im Rahmen der Pressekonferenz vor. Weitere Referenten sind Dr. med. Stefan Nöldeke aus Garmisch-Partenkirchen, Präsident der DEGUM und Prof. Dr. med. Joseph Osterwalder aus St.Gallen/Schweiz, Leiter des Arbeitskreises Notfallsonografie der DEGUM.